

# クローバー

**防災・安全安心部会**は

**夜間パトロールを実施しています。**



**地域の犯罪予防で  
地域みんなが安全安心に！**

防災・安全安心部会では、地域の安全安心を守るために、門真警察や門真市役所と協力して夜間パトロールを実施しています。

時間は午後7時30分から約1時間30分。各小学校校区別に7月は東小学校校区、8月は四宮小学校校区、9月は北巣本小学校校区をパトロールしました。

今後につきましては、学校の冬休み、春休み、夏休みにパトロールを行う予定をしています。

# 音楽とエコキャンドルナイト～2018～が開催！



挨拶をする理事長

9月22日(土)に弁天池公園で音楽とエコキャンドルナイト～2018～が行われました。

夕暮れの5時前に、会場のキャンドルが一齐に点火され、ステージでは大橋理事長が「エコキャンドルナイトも第三回をむかえました」とあいさつ。オープニングには岸和田若中会による「迎え太鼓」の演奏が行われました。

キャンドルは暗さが深まるにつれ、明るさが浮かび上がりました。入場者も増えはじめ、受付の横で子どもたちは当日参加用のビンに絵を描き、噴水広場の池に浮かべると、光はたちまちに集まり、明るい光となって中庭を照らしました。



ステージ前ではバイオリンとピアノの音色が、光と昔懐かしいメロディーとがまじりあい、ハートウォーミングな演奏が始まりました。

第二部で会場はジャズの音色に合わせて夕闇が深まり、幻想的な雰囲気になりました。

エコバック前では、子どもたちが作った作品の前で「あったよ」「見つけた」と言って、その前で記念写真を撮っていました。ある参加者は「昨年に続き参加しました。ロマンチックな企画に感動します」と話していました。



# 日常の備蓄で災害に備えよう

## 防災・安全安心部会



地震、台風、洪水などの災害は、いつどこにやってくるかわかりません。これらの自然の力をくい止めることはできませんが、被害を最小限に抑えるために日ごろから備えておくはできます。

もし、災害が起こったとき、ご自身やご家族、地域の健康を守ることができるよう日ごろから備えておきましょう！

### 南海トラフ巨大地震などが発生した場合

ライフラインが被害を受け、電機、ガス、水道、下水道などが当面の間使えなくなります。

- ① 使用できない期間の目安  
 電力：7日 通信：14日  
 下水道：30日 ガス：60日
- ↓
- ② 道路等が瓦礫でふさがれる。  
 液状化で道路が陥没する。
- ↓
- ③ 自宅が無事だった多くの人は、家で在宅避難することが想定されます。



### 日常備蓄の考え方

#### ポイント ①

自宅です生活する上で必要な食料品や生活必需品を、日頃から備えておくことが重要です。備蓄のポイントは普段使っているものを常に少し多めに備えることを日常備蓄と言います。

### 食料品の備蓄（ローリングストック法）

#### ポイント ②

災害発生時に備えて

- ☆ 普段から食品などを少し多めに購入する
- ☆ 使った分だけ買い足す
- ☆ 常に一定量の食品などを家庭に備蓄しておく
  - ※ まず冷蔵庫の中で傷みやすいものから食べる。
  - ※ 冷凍庫のパンや野菜等は自然解凍で食べられます。



備蓄 = 家族の人数 × 最低4日分 + 冷蔵庫の中を食べる (3日間)  
 (出来れば1週間分を備蓄)

- ・ 「非常食」の賞味期限は3～5年・・・賞味期限を忘れる 価格が高い 普段食べなれていない食品 (災害時に余計にストレスになる)
- ・ 「保存食」の賞味期限は1年でよい・・・1年以内に保存食品を食べて入れ替える 普通にスーパーで売っている食品を備蓄

# この人紹介 10

第五中学校 美術部

地域を盛り上げようと企画した「光の祭典」音楽とエコキャンドルナイトは、第五中学校の美術部や、東・四宮・北巣本小学校の生徒や児童の皆さんにご協力いただき、盛り上げていただきましたので、今回は第五中学校美術部にお邪魔しました。

キャンドルナイトは見に行きましたか

美術部の全員・・・「見に行きました」  
だれと行きましたか・・・夜に家族と一緒に見に行きました。  
みんなの作品が光を放って並んでいるのを見ました。思っていたよりもきれいでした。



美術部員の作品

美術部へ入ろうとした動機は

「絵が好きで」、「描くのが好きで」、「絵が上手になりたい」  
・・・みんな美術部へ入りました。



- ♥ 運動や楽器も上手くないので、このクラブへ入りました。
- ♥ 趣味として絵を描くのが好きです。
- ♥ 絵で思っていることを表現したい。
- ♥ 友だちに誘われました。でも絵を描くのも好きです。
- ♥ 以前お姉ちゃんが、家に持って帰ってきた絵を見て、私も上手くなりたいと思いました。



学校の文化祭はいつですか

10月30日に文化祭が行われますので、文化祭に出品するために描いています。テーマは一年生が静物画、二年生が学校の風景、3年生が想像画です。

いま描いている絵について教えてください

濱町さんは・・・京阪電車が好きなので、見に行かなくても各車両が描けます。今、キャンバスから電車が発進したところです。



青木さんは・・・「友人の絶望と悲しみ」です。友人の大切な人が亡くなられたときの感情を、自分の「想い」として描きました。

寺坂さんは・・・校舎の玄関を廊下側から靴箱を通して描いています。光と影と光の屈折を描くのが難しかった。

・・・まだまだ素晴らしい力作が並んでいます。

なお今回、門真市主催の選挙啓発ポスターコンクールに、足立さんが最優秀賞に濱町さんが優秀賞に選ばれました。



最優秀賞 2年 足立朋花さん



美術部の生徒たちは、人としての感情をキャンパスの中で格闘しながら、筆で色をぬり重ねて、成長しようとする青春のエネルギーを感じました。



### 【編集後記】

平成30年も年の瀬をむかえ、レンコンやクワイの掘取りの季節ですが、耕作面積の減少などで、目にするものは少なくなりました。

門真市の「歴史や文化」も目まぐるしく周辺の景色とともに変化し、新しい時代が始まろうとしており、五中地域会議も新しい年を迎えます。

来年もよろしくお願いいたします。

### 【問合せ先】

第五中学校区地域会議

開館日 月・水・金曜日

開館時間 10:00~12:00

13:00~15:00

但し、12月26日(水)~1月10日(木)は休館です。

TEL 072-380-6999

メール 5chuutikikaigi@ares.eonet.ne.jp